

V E R E I N S N A C H R I C H T E N

Die Vogelkundliche Arbeitsgemeinschaft veranstaltete gemeinsam mit der Volkshochschule Augsburg einen Lichtbilderabend und drei Ausflüge. Am 8. 3. 1966 zeigte Herr Heinz Mootz im vollbesetzten Großen Auditorium der Volkshochschule eine reiche Auswahl sehr schöner Farbdias aus der Bildausbeute vor allem des vergangenen Jahres. Sie machten auf alle Beschauer tiefen Eindruck, gleich, ob es Aufnahmen von Wildvögeln oder von Insassen unseres Tiergartens waren. Herr Dr. Steinbacher erläuterte die Bilder und berichtete dazu manches Wissenswerte aus dem Leben der Gefiederten. Er dankte Herrn Mootz herzlich für die Bereitwilligkeit, uns die Dias zu zeigen, die er mit großer Geduld und beträchtlichen Opfern an Zeit und Geld geschaffen hat.

Der erste Ausflug war eine Wanderung durch die Lechau nördlich der Stadt am 23. 1. 1966, der zweite eine Omnibusfahrt zu den Wertachstautufen unterhalb von Kaufbeuren am 13. 2. 1966. Wir fuhren bis Pforzen und wanderten über Stockheim bis Wiedergeltingen. Hier nahm uns der Bus dann wieder auf. Am 20. 3. 1966 fuhren wir dann mit dem Omnibus nach Pitzling, besuchten die beiden dortigen Stautufen, fuhren weiter bis Epfach und wanderten von dort nach Apfeldorf, um hier wieder den Bus zur Rückfahrt zu besteigen. 7 Kormorane waren die schönste Feststellung des Tages.

Am 28. 2. 1966 sprach der wissenschaftliche Mitarbeiter des Sonnenobservatoriums am Wendelstein, Herr O. Sitta, über das Thema „Unsere Sonne“ zu uns. Der Vortrag fand gemeinsam mit der Volkshochschule im Lichthof der Stadtmetzg in Augsburg statt. Zahlreiche Farbdias und ein Buntfilm erläuterten die sehr interessanten Ausführungen, die sichtbar die Zuschauer fesselten. Anhaltender Beifall dankte dem Redner.

Z A H L E N , D I E U N S I N T E R E S S I E R E N

Das Statistische Amt der Stadt Augsburg veröffentlicht neben vielem anderen statistischen Material auch regelmäßig einige Zahlen, die uns betreffen. So gibt es in der Augsburger Allgemeinen Zeitung vom 7. 3. 1966 den Jahresbesuch 1965 der drei naturwissenschaftlichen Einrichtungen bekannt, welche die Stadt Augsburg unterhält, nämlich des Botanischen Gartens, des Naturwissenschaftlichen Museums und des Augsburger Tiergartens. Danach zählte der Botanische Garten im Berichtsjahr 51 664 Besucher (1964 50 635), davon 4211 Schüler in Klassen. Dem Botanischen Garten brachte das Jahr 1959 den Rekord mit 55 243 Besuchern. Im vergangenen Jahr waren die besten Monate der August (7221 Besucher) und der Juni (6788 Besucher), während im November nur 564 Personen verzeichnet wurden.

Das Naturwissenschaftliche Museum zählte 14 536 Besucher, davon 1813 Schulkinder in Klassen. Hier hielten der Januar mit 1609 und der Mai mit 1587 den Rekord, der November war mit 651 Besuchern der schlechteste Monat.

Der Tiergarten, über den wir regelmäßig berichten, wurde im Jahr 1965 von 268 076 Personen besucht, davon waren 13 467 Schulkinder in Klassen.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Berichte des naturwiss. Vereins für Schwaben, Augsburg](#)

Jahr/Year: 1966

Band/Volume: [70](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Vereinsnachrichten; Zahlen, die uns interessieren 52](#)